

アンスリータータイム

前期球技大会

5月16日（火）、前期球技大会が体育館で開催されました。

田村校長先生の開会のあいさつの後、生徒会長が開会宣言をしました。

その後、全員で準備体操（ラジオ体操）をしましたが、校長先生も生徒たちと一緒に体操されました。



競技は昨年度と同じソフトバレーボールです。今年度はトーナメント方式で熱戦が繰り広げられました。第1位～第3位までの入賞者に、校長先生からそれぞれ賞品が授与されました。生徒たちが、日頃の表情とは違う一面を見せてくれた一日となりました。

バドミントン部活動報告

5月3日（水）、バドミントン部の松本多朗君（4年建築科）、岩井達哉君（4年機械電気科）、辻本隼雄君（2年機械電気科）

の3名は、奈良県立大和中央高等学校で開催された近畿定通制バドミントン交流戦に参加しました。

ダブルスでは、岩井君と辻本君がペアを組み、レベルの高い選手相手に健闘しました。シングルスでも各々3～4試合を戦い、次の公式戦に向けて貴重な経験を積み重ねることができました。

6月11日（日）に本校体育館で全国高校定時制通信制課程バドミントン大会和歌山県予選が行われます。

卓球部予定

卓球部の県予選は、6月10日（土）に、きのくに青雲高校で行われます。

両クラブとも8月の全国大会出場を目指して日々頑張っています！

6月の主な行事予定

- 1日（木）眼科検診
- 7日（水）育友会役員会
総会
- 9日（金）前期生徒総会
- 10日（土）全国定通県予選
（卓球）
- 11日（日）（バドミントン）
- 16日（金）計算技術検定
- 26日（月）期末考査発表